



☆☆今月のひまわり☆☆

梅雨明け宣言と共に、最高気温が頻繁に33度、34度、35度になっていますね。“暑い！”が合い言葉のように出てしまいます。

さて、『ひまわり』では新しいお友達が増え、ハイハイやヨチヨチ歩きを楽しんだり、お家にはないおもちゃで遊んだり、和気あいあいと過ごされています。私たちスタッフも新しい出会いや子どもさんの成長を見守れることはとても嬉しいことで一緒に楽しませてもらっています。

コロナに加え、熱中症にも気をつける日が続き、気の抜けない日々を過ごされていることと思いますが『ひまわり』に来て一息つきませんか？8月には水遊び week もあるのでみんなで遊んでいっぱい楽しみましょう！



☆みずあそびをしたよ☆

7/13に『ひまわり』のお庭で水遊びをしました。水遊びが初めてのお子さんも多く、お子さんの反応も様々でした。お庭にはタライの中にいろいろなおもちゃが浮かんでいて、それを見て、うれしい顔ですぐに遊びだすお子さんもいれば、少し怖く、じっとしている子、また、タライより、手洗い場のほうが楽しく、ずっとそっちで遊んでいる子もいました。そうさんの噴水が動き出すと、大人も子供もびしょり💦午後の部では赤ちゃんが多く、勢いの良さに少し泣いてしまったお子さんもいましたね。お座りのままお水を触ったり、怖くてブーブーとお口を鳴らしながら訴える赤ちゃんもいました。

新型コロナウイルス感染拡大予防対策のため、昨年に続きプール遊びはできず水遊びになりますが、8月には水遊びウィークもあります。水遊びをして暑さを吹き飛ばしましょう。



～楽しかった寒天あそび～

7/20(火)に今川学園保育所の先生と寒天あそびをしました。口に入れてもいいように、食紅で染めたピンク、黄、緑色のカップに入った寒天でした。カップから机の上に出すとブルルンととてもきれいでした。お母さんとゆっくり触ってみるとあら不思議、ひんやりと冷たくてやわらかい感じで、それが気持ちよく、手で持てるようになりましたね。その後、ままごとの包丁でトントン切ったり、手で潰したり、スプーンですくったり、透明のカップにいれたり、おいしそうに見えて食べようとする子もいましたね。

野球のボールのような寒天も見せてもらい、みなさん驚いていましたね。まん丸なので包丁で切ろうとしてもツルツル滑ってしまい、困っている子もいました。夏にピッタリの寒天あそびは面白く、子どもさんたちのいろいろな表情を見ることができました。

家ではなかなかできない遊びを『ひまわり』でたくさん体験してみてくださいね。



◆◆ブックスタート◆◆

生後3ヶ月検診時に渡された“引換券”をお持ちいただくと『ひまわり』で「絵本」をお渡しします。予約が必要ですが、読み聞かせの時間もありますので、どうぞご利用ください。

ひまわり利用曜日 & 時間のお知らせ
毎週 月～金
AM10:00～PM4:00